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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas 

e trinta minutos, no Salão Nobre da Reitoria, localizado no Campus Paricarana, da 

Universidade Federal de Roraima, estiveram presentes na reunião ordinária do Conselho 

Universitário, doravante referenciado como CUNI, os conselheiros: Prof. Américo Alves de 

Lyra Júnior – Presidente; Sr. Emanuel Cristian Tischer – PROINFRA; Prof. Carlos Alberto 

Marinho Cirino – PROGESP; Sra. Carlece Carvalho Duarte – e/e PROPLAN; Sra. Josenilda 

Menezes Alcantara – PROAD; Profª. Ingrid Cardoso Caldas – CADECON, Profª. Sandra 

Maria Franco Buenafuente (titular) – CADECON; Prof. Frank James Araújo Pinheiro (titular)  

– CBIO, Profª. Núbia Abrantes Gomes (titular) – CBIO; Prof. Wellington Farias Araújo 

(titular) – CCA; Profª. Denise Ribeiro de Melo (titular) – CCA; Profª. Ana Lúcia de Sousa 

(titular) – CCH; Profª. Madalena Vange M. do Carmo Borges (titular) – CCH; Prof. Vilso 

Junior Chierentin Santi– CCLA; Profª. Jéssica de Almeida (titular) – CCLA; Prof. Calvino 

Camargo – CCS; Prof. Lindeval Fernandes de Lima – CCT, Prof. Erivaldo Diniz de Lima 

(titular) – CCT; Prof. Flávio Corsini Lírio – CEDUC; Profª. Teresa Cristina Evangelista dos 

Anjos (titular) – ICJ; Profª. Lorena Malta – diretora em exercício do IGEO; Prof. Stélio 

Soares Tavares Júnior (titular) – IGEO; Prof. José Carlos Franco de Lima – INAN; Prof. 

Marcos Antonio Pellegrini (titular) – INAN; Josilane da Silva Conceição (titular); Eunice 

Alves de Oliveira (titular); Edney Veras dos Santos (titular); Janaina Rosa Lira (titular); 

Raimundo Aparecido Pereira da Silva (titular); Isaac Marcel de M. C. Oliveira (suplente); 

Disc. Raphael Mendes de Matos (titular) – CADECON; Disc. Yago Fellipe Nunes Cavalcante 

(titular) – CCA. Estiveram ausentes os conselheiros: Prof. Clenildo Francisco de L. Mercês 

(titular) Profª. Silvanete Pereira dos Santos (Suplente) – CEDUC; Prof. Jandiê Araújo da 

Silva – EAGRO; Prof. Alberto Moura de Castro (titular) – EAGRO; Prof. Michael Lopes da 

Silva Rolim – INSIKIRAN; Prof. Marcos Antonio Braga de Freitas (titular), Profª. Sarlene 

Moreira da Silva (suplente) – INSIKIRAN; Manoel Alves Bezerra Júnior (titular), Lilyan 

Cristina Santos Perim (suplente); Disc. Mateus Rodrigues de Oliveira (Titular), Disc. Johnny 

do Rosário Peroba (suplente) – CCH; Disc. Tallynes Martins barros (titular) Disc. Hudson do 

Vale de Oliveira (Suplente) – CCLA; Disc. Bárbara Matias Machado (Titular), Disc. Tiago de 

Lima Rodríguez (Suplente) – CCS; Disc. Nayhandra Cristhine Vieira Magalhães (titular), 

Disc. Victor Barbosa Rocha (Suplente)– CCT; Disc. Darlene Moraes dos Santos (titular), 

Disc. Rosemary Barbosa Ferreira (suplente) – CEDUC; Disc. Laysa Pâmella Neves dos 

Santos (titular) Disc. Karlla Danielle Pereira de França (suplente) – INAN. Com antecedência 

justificou sua ausência o conselheiro Jefferson Fernandes (Resolução nº 010/2018-GR que 

autorizou o afastamento do Magnífico Reitor da Universidade Federal de Roraima, pelo 

período de 22 a 30 de setembro de 2018, para participar da XI Assembleia Geral e do X 

Seminário Internacional do Grupo Coimbra de Universidades Brasileiras, nos dias 24 a 27 de 

setembro de 2018, na cidade de Budapeste na Hungria). Antes da leitura da pauta, tomou 

posse a Profª Isete Evangelista Albuquerque (titular) representando o Instituto de Ciências 

Jurídicas. A convocação foi feita para tratar da seguinte pauta: Primeiro item: Aprovação da 

Ata da Reunião ordinária de 06 de julho de 2018; Segundo item: Apreciação do processo nº 

23129.005730/2018-93, que trata do afastamento do Magnífico Reitor da UFRR/Viagem 

Internacional para Córdoba. (Relatoria: conselheira Carlece Carvalho Duarte); Terceiro item: 
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Apreciação do processo nº 23129.015398/2018-94, que trata do Regimento Interno do Núcleo 

de Inovação Tecnológica – NIT. (Relatoria: conselheira Denise Ribeiro de Melo); Quarto 

item: Apreciação do processo nº 23129.002016/2018-43, que trata do Regimento Interno do 

Departamento de Geologia. (Relatoria: conselheiro Frank James Araújo Pinheiro); Quinto 

item: Apreciação do processo nº 23129.016002/2017-26, que trata do Regimento Interno do 

Programa de Pós-Graduação em Ciência da Saúde. (Relatoria: conselheiro Vilso Junior 

Chierentin Santi); Sexto item: Apreciação do processo nº 23129.019519/2016-96, que trata 

do Regimento Interno do POSAGRO. (Relatoria: conselheiro Flávio Corsini Lírio); Sétimo 

item: Apreciação do processo nº 23129.006894/2017-57, que trata do Projeto do Curso de 

Especialização em Educação Ambiental. (Relatoria: conselheira Núbia Abrantes Gomes). O 

conselheiro Vilso solicitou que o sétimo item fosse retirado da pauta, defendeu que não é 

competência do conselho apreciar a questão do Projeto do Curso de Especialização em 

Educação Ambiental. Caso isso ocorra, deve ser regulamentado anteriormente. A solicitação 

do conselheiro levada ao regime de votação obteve 13 (treze) votos favoráveis, nenhum 

contrário e 10 (dez) abstenções. A conselheira Madalena solicitou alteração de pauta com 

inclusão de ponto de pauta que é a solicitação para recomposição da comissão do CUNI, 

designada pela Portaria nº 01/2018, que trata da eleição para reitor, diretor e coordenador, 

haja vista que um dos conselheiros não faz mais parte do conselho e por isso saiu da 

comissão. Solicitou ainda a exclusão do sexto item da pauta, por questões técnicas, 

considerando que no processo digitalizado foram suprimidos algumas páginas, o que 

dificultou a leitura e logo a aprovação do mesmo. Levado ao regime de votação, a primeira 

solicitação foi aprovada com 24 (vinte e quatro) votos favoráveis, nenhum contrário e 4 

(quatro) abstenções. Com relação à segunda solicitação, o conselheiro Wellington reafirmou a 

importância de o item passar pela reunião e como isso ajudaria na aceleração do processo. O 

conselheiro Flávio relatou que não atrapalhariam em nada as páginas que faltaram, pois se 

tratava de páginas que se repetem nas últimas páginas do referido processo. A conselheira 

Madalena reafirmou a importância de ler o documento na íntegra. O conselheiro Alberto 

questionou a razão pelo qual 16 (dezesseis) páginas não constavam no processo digitalizado. 

A secretária dos Conselhos informou que foi uma falha tecnológica e pediu desculpas em 

nome da Secretaria. O professor Francisco Gomes, conselheiro no CEPE, mencionou que o 

Conselho não pode deixar de votar o processo, pois é preciso dar prosseguimento aos 

processos. A conselheira Madalena manteve a proposta e apontou que a reitoria poderia fazer 

uma aprovação ad referendum. Levada ao regime de votação, a manutenção do item obteve 

18 (dezoito) votos favoráveis, 2 (dois) contrários e 2 (duas) abstenções, permanecendo o item 

no ponto de pauta. Com relação à formatação final da pauta, levado ao regime de votação, 

obteve 29 (vinte e nove) votos favoráveis, 1 (um) contrário e 1 (uma) abstenção que ficou 

formatada da seguinte maneira: Primeiro item: Aprovação da Ata da Reunião ordinária de 06 

de julho de 2018; Segundo item: Apreciação do processo nº 23129.005730/2018-93, que trata 

do afastamento do Magnífico Reitor da UFRR/Viagem Internacional para Córdoba. 

(Relatoria: conselheira Carlece Carvalho Duarte); Terceiro item: Apreciação do processo nº 

23129.015398/2018-94, que trata do Regimento Interno do Núcleo de Inovação Tecnológica 

– NIT. (Relatoria: conselheira Denise Ribeiro de Melo); Quarto item: Apreciação do 

processo nº 23129.002016/2018-43, que trata do Regimento Interno do Departamento de 

Geologia. (Relatoria: conselheiro Frank James Araújo Pinheiro); Quinto item: Apreciação do 

processo nº 23129.016002/2017-26, que trata do Regimento Interno do Programa de Pós-

Graduação em Ciência da Saúde. (Relatoria: conselheiro Vilso Junior Chierentin Santi); Sexto 

item: Apreciação do processo nº 23129.019519/2016-96, que trata do Regimento Interno do 

POSAGRO. (Relatoria: conselheiro Flávio Corsini Lírio); Sétimo item: Solicitação para 

recomposição da comissão do CUNI que trata da eleição para reitor, diretor e coordenador. 

(Relatoria: conselheira Madalena Vange). Passando para a consideração da pauta, no 

primeiro item, com relação à aprovação da Ata da Reunião ordinária de 06 de julho de 2018, 
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a conselheira Madalena sugeriu uma correção na linha 85. Levado ao regime de votação, o 

item foi aprovado com 29 (vinte e nove) votos favoráveis, nenhum contrário e 3 (três) 

abstenções. No segundo item, apreciação do processo nº 23129.005730/2018-93, que trata do 

afastamento do Magnífico Reitor da UFRR/Viagem Internacional para Córdoba (Relatoria: 

conselheira Carlece Carvalho Duarte), a relatora contextualizou o processo e informou que o 

reitor precisou retornar antes da data prevista, pois a Universidade recebeu a visita do 

Ministro, informando que o valor da antecipação foi restituído ao erário. O conselheiro Vilso 

solicitou que seja informado aos centros sobre a presença do Ministro na Universidade. O 

conselheiro Alberto informou que a apreciação de afastamento do Reitor deve ser 

anteriormente à viagem. Levado ao regime de votação, o item foi aprovado com 28 (vinte e 

oito) votos favoráveis, nenhum voto contrário e 1 (uma) abstenção. No tocante ao terceiro 

item, apreciação do processo nº 23129.015398/2018-94, que trata do Regimento Interno do 

Núcleo de Inovação Tecnológica – NIT (Relatoria: conselheira Denise Ribeiro de Melo), a 

relatora contextualizou o processo e em seu parecer sugeriu a aprovação do mesmo. 

Encaminhado para a discussão da plenária pelo presidente, o conselheiro Vilso questionou 

sobre a vinculação do NIT conforme a proposta de regimento apresentada, e a conselheira 

Sandra Buenafuente ressaltando a importância do Núcleo e alguns ajustes que considera 

pertinente, pediu vista do processo. Passou-se então à análise do quarto item, apreciação do 

processo nº 23129.002016/2018-43, que trata do Regimento Interno do Departamento de 

Geologia (Relatoria: conselheiro Frank James Araújo Pinheiro). Participaram da discussão 

deste item os seguintes conselheiros: Vilso Santi, Stélio Soares, Erivaldo Diniz, Madalena 

Vange, Sandra Buenafuente e Ana Lúcia. Após as discussões e questionamentos, o 

conselheiro Stélio Soares pediu vista do processo. Por tratar da segunda petição de vista do 

processo no conselho, o Presidente levou à votação o pedido de vista, tendo sido aprovado 

com 25 (vinte e cinco) votos favoráveis, nenhum contrário e 1 (uma) abstenção. Na 

sequência, a plenária passou para o quinto item, apreciação do processo nº 

23129.016002/2017-26, que trata do Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação em 

Ciência da Saúde (Relatoria: conselheiro Vilso Junior Chierentin Santi). O relator 

contextualizou o processo e em seu parecer solicitou aprovação do regimento. A conselheira 

Ana Lúcia sugeriu que sejam destinados, após a conclusão, três exemplares da dissertação, e 

não sete como estipulados no artigo 41. Solicitou que seja incluso na documentação o Nada 

Consta da Biblioteca da UFRR. O conselheiro Edney enfatizou a fala da conselheira Ana 

Lúcia com relação ao número de cópias. O conselheiro Frank James mencionou que não 

concordava com a retirada de uma das disciplinas. O conselheiro Stélio destacou que os 

Programas de Pós-Graduação estão adequando os seus regimentos à Resolução nº 010/2016-

CEPE, daí a solicitação de aprovação dos regimentos. A conselheira Ana Lúcia sugere a 

modificação do §3, em referência aos representantes, solicitando a correção da quantidade de 

representantes, que no texto original consta 2 (dois) representantes para 1 (um) representante 

com suplente, acrescentou ainda que os representantes devem ser eleitos por alunos 

devidamente matriculados, e o mandato deve ter durabilidade de um ano, sem prorrogação. A 

conselheira Madalena chamou a atenção para a quantidade da carga horária em referência ao 

artigo 21, §8. O conselheiro Flávio fez uma proposta e o relator aceitou a proposta e o 

parágrafo ficou da seguinte forma: “§ 8º No caso de trabalho publicado na íntegra em 

revista científica, anais de congresso ou evento, a quantidade de horas a serem 

atribuídas fica a cargo do orientador, no limite de até 50% da carga horária 

destinada para essa atividade”.  A conselheira Sandra Buenafuente sugeriu que a 

respeito da eleição do representante discente, se ja feita em assembleia com 

quórum de 50 (cinquenta) mais 1 (um). O relator não acatou a sugestão e lavado à 

votação, a proposta do relator em permanecer com o texto obteve 28 (vinte e oito) 

votos favoráveis, e a proposta da conselheira Sandra, obteve 1 ( um) voto 

favorável. A conselheira Geyza Pimentel esclareceu sobre o tempo de andamento 
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do processo. Após a discussão e reajustes no regimento proposto, o item foi 

levado ao regime de votação e obteve aprovação por unanimidade, com 29 (vinte 

nove) votos favoráveis. Com respeito ao Sexto item, Apreciação do processo nº 

23129.019519/2016-96, que trata do Regimento Interno do POSAGRO. (Relatoria: 

conselheiro Flávio Corsini Lírio); o relator contextualizou o processo e em seu parecer 

ressaltou a importância da aprovação do regimento e informou também que o 

processo já foi aprovado pelo CEPE, solicitando à plenária a aprovação do 

mesmo. A conselheira Madalena pediu vista do processo.  Em relação ao Sétimo 

item, incluso, referente à solicitação para recomposição da comissão do CUNI 

que trata da eleição para reitor, diretor e coordenador , designada pela Portaria nº 

01/2018-CUNI, a conselheira Ana Lúcia informou que é presidente da comissão e 

solicitou que algum conselheiro ocupasse a vaga  ora ociosa por vacância da 

conselheira Denise. O conselheiro Frank James se candidatou e levado seu nome 

ao regime de votação, foi aprovado por unanimidade , com 28 (vinte e oito) votos 

favoráveis. Após as considerações finais, o presidente teceu os agradecimentos. Nada mais 

havendo a tratar, eu, Luzileide Correia Lima, lavrei e assinei a presente ata, que segue 

assinada pelos demais presentes. 

 

Boa Vista-RR, 25 de setembro de 2018.  
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01 
Luzileide Correia Lima – Secretária dos Conselhos 

Superiores 
 

02 Prof. Américo Alves de Lyra Júnior – Presidente  

03 Prof. Carlos Alberto Marinho Cirino – PROGESP  
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08 
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